



L3: Aufhebung der Vollsperrung zwischen Canum und Groß Midlum verzögert sich

Die Aufhebung der Vollsperrung auf der Landesstraße 3 zwischen Canum und dem Autobahnzubringer zur A 31 verzögert sich. Laut aktueller Planung soll das Teilstück zwei Tage später, voraussichtlich im Laufe des 8. November, wieder für den Verkehr freigegeben werden. Anlieger und Anwohner haben nach wie vor die Möglichkeit, ihre Grundstücke zu erreichen. Hierauf weist die Niedersächsische Landesbehörde für Straßenbau und Verkehr in Aurich hin.

Wie berichtet, werden im Zuge der Sanierung sowohl kleine als auch vollflächige Bereiche der Fahrbahn erneuert. Nach aktueller Planung geht die Landesbehörde davon aus, dass die Maßnahme bis zum 20. November abgeschlossen sein wird. Aus Gründen des Arbeitsschutzes müssen die Bauarbeiten in den jeweiligen Abschnitten unter Vollsperrung erfolgen.

Die Landesbehörde für Straßenbau und Verkehr bittet alle Verkehrsteilnehmer und Anwohner um Verständnis und weist darauf hin, dass sich jederzeit witterungsbedingte Änderungen ergeben können.

Johannes Booken Geschäftsbereich Aurich Eschener Allee 31, 26603 Aurich	Tel. (04941) 951-103 Fax (04941) 951-100	www.strassenbau.niedersachsen.de pressestelle-aur@nlstbv.niedersachsen.de
---	---	--